



## Vorwort

# Coop wächst weiter und erzielt gutes Ergebnis

Mit einem Umsatz von 34.9 Milliarden Franken konnte die Coop-Gruppe im Jahr 2024 erneut wachsen und steht weiterhin auf einem grundsoliden finanziellen Fundament. Das Ergebnis wurde vor allem durch das Supermarktgeschäft sowie den Geschäftsbereich Grosshandel/Produktion positiv beeinflusst. Mit 585 Millionen Franken lag der Gewinn leicht über dem Vorjahr.

Im Detailhandel verzeichneten die Supermärkte inklusive Coop.ch einen Nettoerlös von 12.1 Milliarden Franken, was einem Anstieg von 2.0% entspricht. Es erfüllt uns mit grosser Zufriedenheit, dass wir durch gezielte Investitionen im Berichtsjahr den Preis von über 2 400 Produkten senken konnten. Damit leistet Coop einen wesentlichen Beitrag zur Entlastung der Haushaltskosten in der Schweiz. Besonderer Beliebtheit erfreute sich auch die Preiseinstiegs-Eigenmarke Prix Garantie, die ein Wachstum von 7.4% verzeichnete. Im Online-Handel konnten wir ebenfalls weitere Impulse setzen: So stieg beispielsweise die Anzahl Auslieferungen der preisgekrönten Omnichannel-Plattform Coop.ch um 9.0% und deren Nettoerlös um 8.7%. Auch die Fachformate zeigten stabile Ergebnisse und konnten, genauso wie die Supermärkte, allesamt Marktanteile gewinnen. Damit konnten sämtliche Bereiche ihre Marktposition festigen.

Der Geschäftsbereich Grosshandel und Produktion entwickelte sich erneut positiv. Mit einem Gesamtumsatz von 16.9 Milliarden Franken – was währungsbereinigt einen Anstieg von 2.9% bedeutet – untermauert die Coop-Gruppe mit ihren Tochterfirmen ihre starke Stellung bei der Herstellung von eigenen Produkten und als eines der führenden Unternehmen im europäischen Abhol- und Belieferungsgrosshandel.

Stolz sind wir seit vielen Jahren auf das breiteste nachhaltige Sortiment im Detail- und Grosshandel. Der Nettoerlös im Bereich Nachhaltigkeit legte 2024 um 167 Millionen Franken zu und erreichte 6.4 Milliarden Franken, was einem Anstieg von 2.7% entspricht.

All dies möglich gemacht haben unsere über 97 000 engagierten Mitarbeitenden, bei denen wir uns für ihren unermüdlichen Einsatz herzlich bedanken. Ebenso danken wir unseren treuen Kund:innen für das entgegengebrachte Vertrauen, das uns täglich aufs Neue motiviert. Gemeinsam blicken wir optimistisch in die Zukunft und freuen uns darauf, weiterhin mit innovativen und hochwertigen Sortimenten, nachhaltigen Produkten und kompetenter Beratung zu überzeugen.

**Joos Sutter**  
Präsident des Verwaltungsrates

**Philipp Wyss**  
Vorsitzender der Geschäftsleitung